
                            質 疑 要 旨                        打出喜代文議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 行財政運営について 

(1) 令和３年度実質当初予算について 

ア 今回の大型予算案は、今後の県財政運営に大きな悪影響を及

ぼすことなく、国の財源を活用して、県民の暮らしを守るため

に積極的に取り組むためのものと思うがどうか。また、この大

型予算により県民の暮らしを守る決意を聞く。 

イ 令和３年度の地方財政計画が臨時財政対策債に頼るものとな

ったことをどのように受け止めているのか。また、令和４年度

の交付税総額確保に向けては、これまで以上に強力に意見して

いく必要があると思うがどうか。 

ウ 今後の不測の事態への備えとして、財政調整基金の残高や予

備費の計上額は適切な水準にあると考えているのか。 

(2) ふるさと納税の活用について 

 ア 返礼品開始後の寄附金の収入額と返礼品の購入・送付のため

の支出額、ふるさと納税サイトへの手数料と手数料率を聞く。 

 イ 今後のふるさと納税サイトの利用方針について聞く。 

 ウ 返礼品の充実に向けて、広く県内事業者に声掛けする機会を

設ける必要があると思うがどうか。 

 エ 小松空港・能登空港発着の航空券やホテル・旅館の宿泊券な

ど、コロナ後の誘客を見据えた返礼品を検討してはどうか。 

(3) コロナ禍における県職員の現状と対策について 

 ア 令和２年に年次有給休暇の取得日数が５日未満であった職員

数とその理由を聞く。 

 イ 業務量の増加に対して、行政が停滞しないよう早急に人員不

足への対応が必要と思うがどうか。 

 ウ 精神疾患による病気休職者、休暇者が増加しており、職員の

精神的なケアが喫緊の課題であると思うが、新たな取り組みを

検討してはどうか。 

 エ 職場の感染防止対策は十分か、昨年９月の予算委員会以降、

感染防止対策を取り扱った安全衛生委員会・衛生委員会の割合

と併せて聞く。 
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２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 新型コロナワクチン接種について 

 ア 議案説明におけるワクチン接種は感染拡大を防ぐことによ

り、社会経済活動の正常化につながる意義を有しているとの説

明はどのような根拠に基づくものか。また、ワクチン接種の県

の基本的な考え方を県民に発信すべきと思うがどうか。 

 イ 県民はどのような情報をもとに、ワクチン接種の効果と副反

応のリスクを理解し、接種するかどうかを判断すればよいのか。 

 ウ 県立中央病院の接種希望者数と総職員数を聞く。 

 エ 県民の理解を得るためには、新型コロナによる年代別の死亡

率、重症化率、接種率などの情報を積極的に公開する必要があ

ると思うがどうか。 

(2) 石川県新型コロナウイルス感染症に係る差別の解消の推進に関

する条例について 

 ア 県の責務である相談体制はどのように充実されるのか。また、

知事部局だけでなく教育委員会、警察も差別の解消に向けた措

置を講ずべき対象となるのか。 

 イ ワクチン接種に関する差別等についても、条例に規定する不

当な差別的取扱い等の禁止の対象となるのか。 

 ウ 接種強制やワクチン差別が生じないよう、今後実施する企業

研修にそうした内容を盛り込む考えはあるか。 

 エ 教育委員会において、ワクチン差別が生じないよう、どのよ

うに取り組む考えか聞く。  

(3) コロナ禍における少子化対策について 

ア 昨年の県内の婚姻数と出生数は一昨年に比べてどうか。 

イ 令和３年の出生数減少に歯止めをかけるためには、経済的支

援を一層充実させるべきと思うがどうか。 

 

３ 文化振興について 

(1) 新県立図書館について 

 ア 想定される年間来館者数を聞く。 
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 イ 子どもたちに読書の楽しさを伝え、利用者を増やすために、

読書通帳を導入してはどうか。   

ウ 建物完成直後の見学ツアーにはどのくらいの方に見学いただ

く予定なのか。 

 エ まちの新たな拠点とし、まちの活性化につなげる工夫を検討

してはどうか。 

(2) 地域の祭りの再開について 

 ア 再開に向けて、どのような後押しを検討しているのか。 

 イ 再開に向けて、主催者が行政から感染防止対策のアドバイス

を受けられる仕組みを作ってはどうか。 

 ウ 地域の祭りの重要性をどのように捉えているのか、再開への

期待と併せて聞く。 
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